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水泳飛込競技日本代表 

ご紹介いただきました、坂井丞です。前回参

加させていただいたときに、「オリンピック出

場権取って帰って来ます」という言葉を後にし

て、そのあとカタールで行われました世界選手

権で、パリオリンピック内定を取ることができ

ました。 

皆さん、応援ありがとうございました。 

飛込競技はマイナースポーツではあるんで

すが、海外では本当に今までは各主要国では上

限 2 名まで出場することができるんですけど、 

マイナーな国やあまり知らない国は一人ずつ

しか出場していないのですが。以前は４０人～ 

５０人ぐらいだったのですが、だんだん多くな 

ってきて、飛び込みでは黒人の方はあまりいら 

っしゃらないのですが、最近では２名出場して 

坂井 丞氏 

いる国も多くなってきました。 

 今回に出場人数は７０人にまで膨れ上がって 

いました。 

 少し前までは、７０人のエントリーでも１０ 

人程度の欠場があり、約６０人で予選を競って 

いたのですが、今回は７０人丸々予選に出場で 

した。 

 予選では、７０人がひとりずつ演技をして、 

飛び込みをする時間は１.８秒ですが、１人１人 

の点数を読み上げられて、飛んで、採点を受け 

て、それを繰り返しますので、大体１時間ほど 

かかり、また次の種目を取るのに、１時間待っ 

て演技する。 

それを６回繰り返すため、本当に過酷で、前回 

の東京オリンピックで銅メダルを獲った選手も 
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０点の演技をしてしまい、予選落ちとなるほど 

    の波乱が多かった試合でもありました。 

     演技というか技術面よりも、精神的に負けた人 

    がどんどん落ちてしまったという印象がある中 

で、自分は淡々と演技することができて、予選を 

    通過することができました。 

     遡ると、ロンドンオリンピックは自己ベストを 

更新し、オリンピックの出場権を持っているのに、 

オリンピックに出場することができませんでし 

た。 

     自己ベストを出してもオリンピックに行けな 

い。出場権を他の国に明け渡さなければならない。 

    そういう屈辱的な気持ちを味わい、オリンピック 

って本当に出ることが大変なんだなと思っては 

いたのですが、リオオリンピックの時には、１６ 

番まで出場権があります。 

     リオオリンピックではギリギリでオリンピッ 

クに出場することができました。その時に感じた 

のは、思っていたのとは違うなと感じました。 

     ロンドンオリンピックの時には、自己ベストを 

出しても出場が叶わなかったのですが、リオオリ 

ンピックの時はボロボロでしたが出場できたの 

は良かったです。 

     力を出し切った中で、今回の世界選手権は、本 

当に自分の実力を全て出し切ることができたと 

思います。 

     今回はいつもより嬉しかったですし、やっと自 

分で掴んだオリンピックという感覚が自分の中 

ではものすごくあります。 

今まで以上にオリンピックに出場することが 

楽しみになりましたし、３大会出場しても、１回 

目はリオのプールが緑色になってしまったり、会 

場が屋外であったり、オリンピックの景色ではな 

い中で、東京オリンピックはコロナの影響で無観 

客で、盛り上がりというか、やっていても申し訳 

ない気持ちで競技をしていました。 

     そんな中でも、今回のパリオリンピックでは、   

    やっと３回目にして、自分が小さいときにテレビ 

で見ていたオリンピックの歓声というものを、よ 

うやくパリで味わえるのかと思うと、ものすごく 

今から楽しみにしているところです。 

カタールで戦った世界選手権の映像をご覧くだ 

さい。     （映像鑑賞） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

（次ページへ続く） 

 



 

    これを１歩普通に飛べばオリンピックだと思っ 

て、１歩踏み出して、大失敗をしてしまったこと 

もありますので、その恐怖心が今回の準決勝の時 

にも、少し失敗しているので最後の１歩でまとめ 

られるようにしたいと思います。 

慣れるものではないなというのが、自分の感想 

です。オリンピックは何回出ても緊張しますし、 

予選会のほうが緊張することも多いです。 

     今回はオリンピックに行く大事なカタールの 

試合でしたので、その中で、予選、準決勝、決勝 

と種目順が違ったことに気づいたかもしれませ 

んが、予選は１本飛んだ後に１時間後にしか自分 

の演技が出来ないので、難しい種目を前にずらし 

たりしました。 

 なるべく、後半で動かない、簡単な種目をとい 

うことで、種目順を変えました。 

 それをルーティーンとしている選手が多く、予 

選、準決勝、決勝も一緒にやる人が多いのですが、 

自分は後半で難しい種目をするのは嫌だなとい 

う気持ちが強かったので、種目順はそこまで気に 

せずに入れ替えるような、柔軟なことができるよ 

うなベテランになっていきたいなと思います。 

     この大会でも３１歳が上から２番目の年齢で 

したので、ベテランの力を見せつつ、パリオリン 

ピックでは、ここでメダルを見せられるようにな 

ってきますので、引き続きよろしくお願いいたし 

ます。本日はありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は以前当クラブの卓話に来ていただいた、 

飛びこみの坂井選手に再び来てくださいました。 

坂井選手はドバイでの大会で勝ち残り、パリ 

オリンピック出場の内定を勝ち取りました。 

今日はそのお話しをしていただけると思いま 

す。 

坂井選手は相模原出身のオリンピック選手で 

す。応援を続けていきたいと思っています。 

坂井選手の取材でタウンニュースの伊藤様に 

もお越しいただきました。 

そして、今日はもう一つ嬉しいことがありま 

す。中クラブに仲間が増えました。 

株式会社リリアム大塚、取締役会長「白﨑 

（しらさき）功（いさお）」さんの入会式がこ 

の後ございます。しらさきさん、中ロータリー 

クラブへようこそ、入会のこの日を首を長くし 

てお待ちしておりました！今日からロータリー 

の仲間ですね。どうぞよろしくお願いします。 

後ほど一言いただくので、私からのご紹介は 

控えさせていただきますが、以前ゲストとして 

例会に参加していただき、その流れで入会を決 

めていただいたと聞いております。 

ロータリー活動と一口で言っても幅広くあり 

ますが、ロータリーの目的というものが４つあ 

ります。 

１． 知り合いを広めることによって奉仕の機会 

とすること。 

２． 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事 

はすべて価値あるものと認識し、社会に奉 

仕する機会としてロータリアン各自の職業 

を高潔なものにすること。（次ページへ続く） 

 

会長の時間 



 

３.ロータリアン一人一人が、個人として、また事業 

および社会生活において、日々、奉仕の理念を実 

践すること。 

４．奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネット 

ワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進 

すること。 

となっています。 

そして、私達が歌うあの「四つのテスト」はロー 

タリーの哲学を端的（たんてき）に表現し、職業奉 

仕の理念の実行に役立つ行動基準となります。 

１真実かどうか 

２みんなに公平化 

３好意と友情を深めるか 

４みんなのためになるかどうか 

ですね。今日は入会式ということもあり、ロータリ 

ーの目的と四つのテストの意味意義をもう一度振 

り返ってみる良い機会だと思いました。 

それでは、本日はこれで終わりといたします。あ 

りがとうございました。 

 

 

●阪西会長、藤本幹事 

    ①本日は、水泳高飛び込み競技の坂井丞選手に 

お越しいただきました。坂井選手、パリオリ 

ンピック出場内定、おめでとうございます！ 

会員みんなで、応援しております！ 

    ②新会員の白﨑さんを、相模原中ＲＣの仲間と 

してお迎えします。白﨑さん、ロータリー活 

動を一緒に楽しみましょう！ 

    ③今月誕生日の竹田会員、冣住会員、小崎会員

結婚記念日祝いの諸隈会員、阪西会員、丸子

会員、おめでとうございます。 

    ●竹田 繁会員 

    ①白﨑様、入会おめでとうございます。 

    ②ゲスト卓話、楽しみにしています。 

    ③誕生日を祝っていただきまして、ありがとう 

ございます。 

    ●丸子 勝基会員 

    ①結婚記念日祝いを祝っていただき、ありがと 

うございます。女房には感謝しかありません 

一緒になって５３年になります。 

（右へ続く） 

 

②白﨑さん、一緒にロータリーを楽しみましょ 

う！ 

●冣住 悦子会員 

➀誕生日のお祝いをいただき、ありがとうござ 

います。 

②坂井さん、オリンピック出場決定おめでとう 

ございます。卓話楽しみにしています。 

●小崎 直利会員 

➀お誕生日お祝い、ありがとうございます。 

②本日ゲスト卓話の坂井選手、ようこそいらっ 

しゃいました！パリオリンピック、応援して 

おります！ 

③新入会の白﨑さん、おめでとうございます。 

④ゲストに合同会社ワンパニーの神谷さん、本 

日は楽しんでいってください。 

●諸隈 武会員 

➀結婚記念祝い、ありがとうございます。 

②白﨑様、入会おめでとうございます。 

③坂井様、オリンピック出場おめでとうござい 

ます。 

●川合 貞義会員 

➀新入会の白﨑さん、入会おめでとうございま 

す。クラブに早く慣れて、みんなで楽しみま 

しょう。 

②坂井様、パリオリンピック内定おめでとうご 

ざいます。 

③お祝いの皆様、おめでとう。 

●中里 和男会員 

➀新入会の白﨑さん、頑張ってください。 

②ゲスト卓話の坂井さんよろしくお願いします。 

③会員誕生日祝いの皆さん、おめでとうござい 

ます。 

●小野 孝会員 

➀卓話の坂井さん、よろしくお願いします。 

②誕生日祝いの皆さん、結婚記念日祝いの皆さ 

ん、おめでとうございます。 

●田所 毅会員 

➀本日お祝いの皆様、おめでとうございます。 

②入会式の白﨑様、これからよろしくお願いし 

ます。 

③卓話の坂井様、楽しみです。（次ページへ続く） 

 



 

●阿部 毅会員 

➀ゲスト卓話の坂井丞さん、本日は楽しみにして 

おりました。パリでのご活躍に期待しておりま 

す。 

    ②新入会の白﨑功様、おめでとうございます。楽 

しくやりましょう！！ 

    ③本日お祝いの皆様、おめでとうございます。 

●豊岡 淳会員 

    ➀新入会の白﨑さん、おめでとうございます。 

    ②会員誕生日、結婚記念日祝いの皆様、おめでと 

うございます。 

    ③パリオリンピック出場内定の坂井さん、おめで 

とうございます。 

●田後 隆二会員 

➀白﨑さん、ご入会いただき、ありがとうござい 

ます。 

    ②坂井さん、パリオリンピック内定おめでとうご 

ざいます。 

    ③４月お祝いの皆様、おめでとうございます。 

●伊倉 正光会員 

    ➀坂井様、卓話よろしくお願いいたします。 

    ②白﨑様、当クラブへようこそ。 

    ③４月お祝いの会員の皆様、おめでとうございま 

す。 

●大井 達会員 

    ➀坂井さん、出場おめでとうございます。 

    ②白﨑さん、入会ありがとうございます。とても 

心強いです。 

    ③神谷さん、ようこそお越しくださいました。 

    ④４月のお祝いの皆様、おめでとうございます。 

    ⑤いっぺんに桜が咲きましたね       

●横江 利夫会員 

➀新会員の白﨑さんようこそ！楽しみましょう。 

 藤本さん、グッジョブ！！ 

②坂井選手、パリオリンピック頑張ってください。 

 皆さん、応援金ありがとうございます。 

本日のスマイル額 ３２，０００円 

 

＜幹事報告＞ 

1.第２７８０地区ガバナー事務所より   

1）次年度クラブ幹事 研修会のご案内 

日時：５月１９日（日）１０時～１２時 

場所：第一相澤ビル（藤沢市南藤沢２２―７） 

 

 

責務に対する理解を深め、不安解消に繋げて頂 

き、事前に、マイロータリーの「ラーニングセ 

ンター」より「クラブ幹事の基本」を要受講。 

２．相模原橋本ロータリークラブより 

１０周年記念式典の開催について 

日時：５月１２日（日）式典：１５時～  

祝賀会：１７時３０分～ 

場所：式典/杜のホールはしもと（大ホール７階） 

開場１４時～ 開式１５時～ 

懇親会/杜のホールはしもと（多目的８階） 

開会１７時３０分～ 

３．第５A・B グループ親睦ゴルフコンペ案内 

日時：５月２０日（月）スタートの１時間前集合 

場所：津久井湖ゴルフクラブ 

参加費５，０００円 締切日：４月１２日 

プレー費：キャディー付き約１７，２００円、 

キャディー無し約１４，７００円 

 

① 河津桜を愛でる会 収支報告 

〇収支の部 会員会費（3,000円×20）60,000円 

例会費（1,500円×20）30,000円 計 90,000円 

〇支出の部 会場費 11,200円 

飲食代（てっぱん様）70,000円 

 おつまみ代  7,035円  計 88,235円 

残金 1,765円 スマイルへ 

② ＩＡＣお仕事紹介相模原中ＲＣ編収支報告 

〇収入の部 職業奉仕予算より 20,000円 

〇支出の部 講師謝礼（（株）SIC様）7,000円 

  お茶代 4,287円 残金 8,713円は奉仕会計へ 

③ ２０２４－２０２５年度地区補助金申請承認 

・ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ名：障がい児を対象とした人力車乗車 

・費用：プロジェクト総費用予定額 193,620円 

    地区補助金申請額          154,000円 

    クラブ拠出金           39,620円 

④ 橋本ロータリークラブ１０周年記念式典出席 

 阪西会長、藤本幹事お祝金２万円（交際費支出） 

 →承認 

⑤ 例会場使用料改定について 

2024年 7月より、5,000円/回から 10,000円/回 

１年間で約 4０回の例会がありますので、22万円 

増額となります。 

（案）1.承認 2.再交渉していただく 

3.その他（夜間例会の回数を減らす） 

→検討 

≪定例理事役員会報告≫ 



●例会場 中国名采「敦煌」                     ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1        ●編 集 親睦活動委員会 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559   委員長：黛 裕治  副委員長：冣住 悦子 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3   委 員：川合 貞義、竹田  繁、田所  毅 

             相模原商工会館 ３F     櫻内 康裕、阿部  毅、横溝 志華 

TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605           南  篤史、山口 友彦、古屋 香織                                    

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp         ●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

 

合同会社ワンパニー 神谷 亘氏 

 

≪新会員入会式／白﨑 功会員≫ 

◎会長より記念品とバッジ贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業所：株式会社リリアム大塚 

職業分類：医療機器の開発、製造販売 

宜しくお願い致します！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       初めまして、営業政策の会社を立ち上げ 

      て約１０年になります。間接的ではありま 

すが、ＲＣの皆さんとも関わることがあり、 

      相模原市主催のドローン事業に参加したこ 

      ともあります。本日は宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月 ９日 卓話 南 篤史会員 

※４月１３日（土）第５グループＩＭ 

   １３:３０点鐘 相模原けやき会館 

※４月２１日（日）地区研修・協議会 

   １０:００開会 県立保健福祉大学  

           （横須賀市） 

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  早川 正彦ＳＡＡ 

斉 唱  国歌 君が代 

ロータリーソング「四つのテスト」  

ソングリーダー 冣住 悦子会員 

ゲスト 水泳飛込競技日本代表 坂井 丞氏 

合同会社ワンパニー 神谷 亘氏 

 

会 員 出席（対象者２１名） 事前メイク者 

２７名 (Zoom 含)２６名 １名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(3/19) 

０名 １００．００％ ８４．６２％ 

＜会員誕生日祝＞ 

・竹田  繁会員 ４月 1日 

・冣住 悦子会員 ４月 ６日 

・小崎 直利会員 4月 20日 

＜結婚記念日祝＞ 

・諸隈  武会員 ４月 ４日 

・阪西 貴子会員 ４月 15日  

・丸子 勝基会員 ４月１６日 

 

≪今月のお祝≫

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp

